



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Jesús Alexander Arismendi López

Nombre del tema: Síndrome hemorrágico

Parcial: 4to

Nombre de la Materia: Enfermería clínica

Nombre del profesor: Cecilia de la Cruz Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería

Cuatrimestre: 4to

SINDROME HEMORRAGICO

¿QUE ES?

Los trastornos hemorrágicos son un grupo de afecciones en las cuales hay un problema con el proceso de coagulación sanguínea del cuerpo.

Estos trastornos pueden llevar a que se presente sangrado intenso y prolongado después de una lesión o cirugía.

CAUSAS

Se pueden presentar problemas cuando hay un número bajo de plaquetas o no funcionan adecuadamente o cuando faltan o están muy bajos ciertos factores de la coagulación.

Los problemas de sangrado pueden ir desde leves hasta graves.

Otros se desarrollan por:
Enfermedades como deficiencia de vitamina K y enfermedad hepática grave
Tratamientos como el uso de medicamentos para detener los coágulos de sangre (anticoagulantes) o el uso prolongado de antibióticos

SINTOMAS

Hemorragias nasales que no se detienen fácilmente
Sangrado excesivo durante procedimiento quirúrgicos
Sangrado en el cordón umbilical después del parto

Sangrado en las articulaciones y músculos
Hematomas que se crean con facilidad
Sangrado intenso
Sangrado menstrual abundante

COMPLICACIONES

Sangrado en el cerebro
Sangrado intenso (generalmente del tubo digestivo o por lesiones)
Dependiendo del trastorno, se pueden presentar otras complicaciones.

BIBLIOGRAFIA

<https://medlineplus.gov/spanish/ency/article/001304.htm#:~:text=Los%20trastornos%20hemorr%C3%A1gicos%20son%20un,de%20una%20lesi%C3%B3n%20o%20cirug%C3%ADa.>